



NOTA DE PRENSA

'IMPULSO' DE IRENE

Jueves 11 de Abril 2024

White Lab inaugura el próximo jueves 11 de Abril la exposición "IMPULSO", de la artista Irene Pérez. "IMPULSO" se trata de una exposición en la que a través de un cautivador juego entre lo figurativo y lo abstracto, se revela un profundo retrato psicológico de la sociedad. La exposición durará hasta el 24 de Mayo, y se podrá disfrutar de la muestra durante el horario de visitas los miércoles de 10h a 14h y de 16h a 20h y el resto de días con cita previa a través del mail de la galería (info@whitelab.es).

"IMPULSO" de Irene Pérez

A través de "Impulso", Irene nos revela un profundo retrato psicológico de la sociedad, explorando la realidad oculta que reside en cada uno de nosotros y que a menudo no podemos expresar. Esta exposición, es una fusión del estilo figurativo y el abstracto, son un reflejo de emociones como la depresión, la ansiedad y la frustración, presentándonos un paisaje interior que a menudo queda velado.

En su obra, la figura realista del hombre en traje emerge como un símbolo poderoso de éxito y poder, pero también como una representación de los desafíos psicológicos que enfrentamos en nuestra búsqueda de logros. Es en la textura y la composición de sus piezas donde encontramos la representación de estos estados, brindándonos un espejo de nuestras propias luchas internas.

Para la artista, su obra es una forma de hacer visible lo imperceptible ante nuestros ojos: aquellas emociones y sentimientos negativos que, paradójicamente, son esenciales en nuestro proceso de crecimiento y evolución. Se sumerge en el concepto del "Éxito" y la "Resiliencia", profundizando en el

mensaje de que las caídas y los fracasos son inevitables, pero también son cruciales para nuestro aprendizaje y desarrollo personal.

Su obra invita al espectador a reflexionar sobre la naturaleza misma del éxito, recordándonos que aceptar y enfrentar las adversidades es, en sí mismo, un acto de triunfo y crecimiento personal.

Sobre Irene

Irene Pérez (Santander, 1996) es una destacada artista graduada en Bellas Artes por la Universidad del País Vasco UPV/EHU en 2018. Desde sus comienzos, ha explorado la naturaleza humana, la superación personal y la belleza encontrada en los desafíos de la vida a través de su arte.

Su carrera artística se hizo notable en 2018 con una exposición colectiva en el Espacio Cultural ZAWP de Bilbao, donde sus pinturas cautivaron a la audiencia con su expresividad y originalidad. Ese mismo año, Irene presentó su primera exposición individual en Madrid, en la prestigiosa galería ABC Serrano, marcando así el inicio de su trayectoria artística.

Sobre White Lab

White Lab se define como un espacio de arte multidisciplinar. Sus 800 metros cuadrados se dividen en tres salas: Atrio y Stage con exposiciones temporales de un mes de duración aproximadamente; y la Sala Bunker, con una exposición permanente. En ellas se unen y complementan arte, arquitectura, ocio y coworking. La galería de White Lab nace en 2016, para explorar nuevas expresiones artísticas y expositivas; un proyecto de creación y experimentación en que entran todas las técnicas y formatos. Con este nuevo formato se procura una nueva experiencia para el observador: no se trata de exponer sino de unir el espacio y la audiencia, disipando la sensación de estar en una galería.

Contacto

Darío Tomás Pardo
Tlf: 690128993
@whitelab_madrid
info@whitelab.es
www.whitelab.es
Paseo de la Castellana, 168 (posterior)